

# Städtische Gesamtschule Heiligenhaus



## Elternbrief I im Schuljahr 2020/2021

Liebe Eltern,

wir hoffen, dass Sie und Ihre Familien gesund sind. Das neue Jahr beginnt für Sie und uns mit zahlreichen Herausforderungen. Der Ausblick auf die Impfungen lässt uns allerdings hoffen, dass diese Zeit begrenzt ist. Neben einer Kopie des Zeugnisses Ihres Kindes – das Originalzeugnis bekommt Ihr Kind, sobald es wieder im Präsenzunterricht ist - erhalten Sie mit diesem Brief einige Informationen zum abgelaufenen Halbjahr und zu erweiterten Infektionsschutzmaßnahmen.

### Schulentwicklungspreis

Anfang Dezember wurden wir von der Unfallkasse NRW mit dem Schulentwicklungspreis „Gute gesunde Schule“ ausgezeichnet. Wir sind damit die einzige Gesamtschule in der Bezirksregierung Düsseldorf, die diesen Preis erhalten hat. Die Schulgemeinde kann sich über ein Preisgeld von 14.140 € freuen. In der Begründung der Jury heißt es:

- „Sie befinden sich auf einem überzeugenden Weg die gesamte Schule zu einem Lebensraum zu gestalten, in dem sich alle Mitglieder der Schulgemeinde wohlfühlen und gut lernen und arbeiten können.“
- „Beim Besuch der Schule wurde ein hohes Gemeinschaftsgefühl und ein respektvoller, wertschätzender Umgang miteinander spürbar.“
- „In wesentlichen Bereichen leistet Ihre Schule eine aus unserer Sicht hervorragende Schulentwicklungsarbeit, die nicht nur zentrale Aspekte einer gelingenden Qualitätssicherung, sondern auch die zielgerichtete Einbindung gesundheitsrelevanter Themen in die Gesamtentwicklung beinhaltet und die eine Auszeichnung mit dem Schulentwicklungspreis Gute gesunde Schule 2020 rechtfertigt.“

### Tag der offenen Tür

Am 05. Dezember haben wir die Türen unserer Schule virtuell geöffnet und unterschiedliche Aspekte unseres Schullebens in einem Adventskalender präsentiert. Viele Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler haben sich in die Gestaltung der einzelnen Türen aktiv eingebracht und viel Zeit und Kreativität investiert, unsere Schule digital zu präsentieren. Ein besonderes Highlight war sicher der Film über das Schulleben, den der Förderverein finanziell und personell – mit Frau Cappel – möglich gemacht hat. Das Feedback war zu allen virtuellen Türchen durchweg positiv und mehr als 2000 Klicks auf unsere Homepage am ersten Dezemberwochenende bestätigen das große Interesse an unserer Schule. Vielen Dank allen Beteiligten!!!

Heiligenhaus, den 26.01.2021

Hülsbecker Str. 5  
42579 Heiligenhaus

Telefon  
02056 . 60227

Telefax  
02056 . 569230

E-Mail  
info@gesamtschule-heiligenhaus.de  
und  
191917@schule.nrw.de

Homepage  
www.gesamtschule-heiligenhaus.de

### Angepasstes Infektionsschutzkonzept ab 01.02.

Unabhängig von kommenden politischen Entscheidungen haben wir zusätzliche Infektionsschutzmaßnahmen beschlossen:

1. **Die Durchmischung von Lerngruppen wird in der Sek I stark reduziert.** Das heißt, dass die Förder- und Forderbänder bzw. Ergänzungsstunden in den Jahrgängen 5 bis 9 ausgesetzt sind. Dafür erhält jede Klasse eine zusätzliche ABS-Stunde. Im Jahrgang 6 werden zwei Förder- bzw. Forderstunden im Klassenverband unterrichtet. Der Religionsunterricht in den Jahrgangsstufen 5 bis 9 wird im Klassenverband erteilt. Die äußere Differenzierung im Jahrgang 9 wird aufgehoben. Die AGs in den Jahrgängen 5 und 6 entfallen.
2. **Der Sportunterricht in den Jahrgängen 5 bis 10 wird ausgesetzt.** Hier müssen ansonsten bei einem positiven Coronafall immer ganze Klassen und Kurse in Quarantäne.
3. Zudem haben wir für die **Jahrgänge 7 bis 10 den Beginn des Unterrichts auf 8.50 Uhr** gelegt, so dass die Schülerinnen und Schüler dieser Jahrgänge häufig bis 15.50 Uhr Unterricht haben. Dies dient der Entlastung des ÖPNV und die bessere Verteilung der Anzahl der Schülerinnen und Schüler, die auf öffentliche Verkehrsmittel angewiesen sind.

Diese Maßnahmen dienen dem Schutz der Familien der Mitglieder unserer Schulgemeinde.

### Personal

Seit Beginn des Schuljahres sind Frau Göhring, Frau Kemper-Pett und Frau Weidemann zurück an der Schule. Zudem haben wir mit Frau Bastos eine zusätzlich Schulsozialarbeiterin gewinnen können. Frau Nakath verstärkt ebenfalls das Kollegium.

Außerdem konnten sich einige Kolleginnen und Kollegen über Nachwuchs freuen und befinden sich teilweise in Elternzeit. Für das zweite Halbjahr sind weitere Kinder angekündigt, damit gehen weitere Elternzeiten einher. Wir freuen uns mit und für die Kolleginnen und Kollegen.

Uns allen wird seit fast einem Jahr eine Menge abverlangt. Wir alle müssen gewohnte Strukturen und Routinen verlassen und uns auf neue Bedingungen einstellen. Wir sind überzeugt, dass wir im gegenseitigen Respekt, der gegenseitigen Unterstützung und der Fürsorge füreinander, diese Zeit gemeinsam meistern werden. Vor allem gilt: Bleiben Sie gesund und passen Sie auf sich auf!!!

Herzliche Grüße



C. Tiemann  
Schulleiterin



M. Trapp  
Stellv. Schulleiter